

Weekly Report

:中根 匡規

事務局:〒444-0864 岡崎市明大寺町荒井33-1 グリーンヒルズ明大寺102 TEL:0564-23-3065 FAX:0564-26-2085

okzk-erc@cello.ocn.ne.ip



グローバルに考え 地域社会とつながり ロータリーを成長させよう

一 ポスト平成のクラブをデザインする

伊藤 靖祐 2019-20年度 国際ロータリー

47 期【No4·5 合併号】第 2212 回例会/第 2213 回例会

2019/8/1

(過去3回の修正出席率 7/4:100% 7/11:100% 7/18:100%)

【本日の卓話】

長瀬楽人会活動報告 ~矢作北小学校雅楽部・長瀬楽人会の近況について~

長瀬楽人会 代表 杉山善則 様 岡崎市立矢作北小学校雅楽部の皆様

8月は会員増強・新クラブ結成推進月間です!

## 【前々回の会長挨拶】



先週の土曜日午前 9 時頃、東明大寺町地内で二イ二イ蝉の初鳴きを聞きました。二イ二イ蝉 は外敵から身を守る為には地中が安全である事から、4~5年間地中の中で暮らします。幼虫の 期間が長い理由は餌となる樹木の養分の栄養が非常に低く殆どが水分なので成長するのに時間 が掛かってしまう事の様です。これからセミの鳴き声の公害に頭を悩む時期がそこまでやって 来ています。昨日の明け方雷が鳴っていよいよ来週には梅雨明けに成る事を聞いています。 今から夏対策をしっかりして暑い夏を乗り切りたいと思います。

1 憶円を超える超高額薬が年内にも登場する。乳幼児の難病 脊髄性筋委縮症(SMA)の治療薬「ゾルゲンスマ」 を厚生労働省が承認する見通しとなった。「ゾルゲンスマ」は、従来の医薬品とは違い特殊なウィルスで病気の原因と なる患者の遺伝子を書き換える。一度の投薬で治療できると言う。白血病治療薬「キムリア」の公定価格が過去最高の 3,349 万円、がん免疫薬「オプジーボ」は当初は 3,500 万円だったが財務省が高額を問題視し 17 年に半分に下げ られた経緯がある。日本の医療保険制度は超高額薬を想定していなかった。特例措置で薬価を切り下げてしのいで来た が、製薬会社の間では稼げない日本市場を見限る動きも出てきている。米国では効果があった場合にだけ医療保険会社 に薬剤費を払う仕組などが検討されている。日本でも前向きな検討が望まれます。

JAXAは 7月 11日に探査機「はやぶさ 2」が小惑星りゅうぐうに再着陸し地下の岩石の採取に成功したとみら れると発表した。再着陸を決断させた理由の一つの地下の岩石を手に入れる事は科学的重要性だった。有機物のアミノ 酸には成分が同じで立体構造が異なる D 体と L 体の 2 種類があるのだが生物は L 体のアミノ酸からできている。50 年前オーストラリアに落ちた隕石は、L体アミノ酸が多く見つかっており、りゅうぐうと似た小惑星の破片ではないか と推定される。謎を解く鍵がりゅうぐうにあるかもしれず、宇宙の放射線の影響を受けていない可能性の高い地下の物 質を調べる意義は大きい。小惑星りゅうぐうは直径は約 900mで約 46 億年前に太陽系が誕生した頃の姿を残す。こ の先 11 月~12 月頃に、りゅうぐうを離れて地球に向かい 20 年末頃帰還する。その日が来るのが楽しみです。

### 」 社会奉仕委員長 柴田敏光君・青少年奉仕委員長 西脇謙二君 【前々回の卓話】 今年度事業計画



**【社会奉仕委員長 柴田敏光君】**社会奉仕としての他クラブの活動を調べてみました。 コンサ・ ト・ゴミ〇運動・河川の掃除・防災訓練などいろいろなことを行っているようです。 当クラブと しましては、今年度も近藤会長の方針に乗っ取って、子ども食堂『ここから』・形埜小学校の環 境保全活動・矢作北小学校の長瀬楽人会への支援を継続していきます。子ども食堂については、 今岡崎市には 5 つあります。これらを統括しているのは「社会福祉協議会」で、愛知県子ども 食堂推進の目的としては『子どもが地域の人達と一緒に食事をすることで、子どもの孤立を防止

するとともに子どもに安心して過ごせる居場所を提供することで子どもの健やかな成長を促すことができる』というこ となので『**ここから**』もこれに当てはまると思っております。他にも・定款又は会則等を備えること・公序良俗に反し ないこと・営利、宗教、政治活動に利用しないことなどの基準も守られております。**ここから**の活動としましては、毎 月第三木曜日の午後 7 時から 9 時ごろまでの開催となっておりますので関心のある方は足を運んでみてください。



【**青少年奉仕委員長 西脇謙二君**】今年度の青少年奉仕委員会としまして、ローターアクト委員 会・インターアクト委員会・ライラ委員会・留学生青少年交換の 4 つの事業を応援していきます。 そんな中でもいろいろな課題があるようで、光が丘インターアクトクラブでは、例会になかなか 参加できないということで、少しでも多く例会等に参加して接点を持っていきたいと思います。 ローターアクトクラブは、会員数不足で総員9名中3名が休会、1名が地区に出向で実質5名と いうことなので、月二回の例会を指導者の立場で参加してバックアップできたらと思います。ラ

イラの研修に関しましては、会員の皆様の従業員や高校生にお誘いいただきましてスキルを磨いていただければと思い ます。留学生青少年交換はあまり活用されていないようですが、1年間の海外留学制度もございますので皆様の頭の片 隅にでも入れておいてください。

### 新年度親睦夜間例会」 【前回の例会】 会場 魚清

【前回の会長挨拶】今日も大変暑くなりました。昨日は京都,北陸が梅雨明けしました。東海地方は梅雨明けは今一歩 のところですが、熱帯低気圧が太平洋沖を北上し今後台風に変わり明日には東海地方に接近する予報が出ていますの で十分気を付けて頂きたいと思います。昨日名古屋の栄の地下街から地上へ上がると熱風を受け思わず地下へ逆戻り しましたが、地下ではノナラパールでタピオカを購入する女性が 20 人くらいの列が出来ていましたが、私も一瞬仲 間に入ろうと思いましたが女性ばかりで、体裁が悪くその場を去りました。又金山の長谷川ビルの外側の店舗では、 い志かわ金山店では、食パンを購入する人が列を作っていましたが、今名古屋は食パンブームに沸いていると聞いた 事がありますが、目の当たりにするとそんなに買ってどうすると思いました。私の家の隣にも純生食パン工房・ハレ パンが先週開店しましたが、朝8時頃と11時頃には焼き立てのパンの臭いは最初はとても良い臭いでしたが一週間 もすると窓を閉めたく成りました。美人も3日も見ると飽きると言いますが、焼き立の美味しい臭いも毎日となると 苦しみを感じます。話は変わり、たばこのエコー.若葉.ゴールデンバットの3品目が今年の10月以降販売を終了する と発表したがちょうど半世紀前にはエコーは 1 箱 40 円 (現在 350 円) ゴールデンバットは 1 箱 30 円 (現在 330) の記憶があり初任給3万円の安月給時代1箱40円のエコーを吸った時のまずかった記憶がよみがえりましたが一抹 の寂しさを感じる世代になりましたが、それはそれ今後はその寂しさ分ロータリクラブで楽しみたいと思います。今 日の挨拶はこのくらいで例会後の親睦を深めたいと思います。





ようこそ!岡崎ローターアクト様



東京白金RCバナー交換報告





梅村エレクト 乾杯のご発声













手に手つないで♪



会長 山田雄介様・幹事 兼子匡史様

# 幹事報告(中根匡規君) 7/18

- 先週地区大会PRでお越し頂いた地区大会実行委員の 和田様・服部様よりお礼のメールが届いています。
- 第32回IAC海外派遣研修が7/23~7/31オースト ラリア・パースにて開催され、光ケ丘女子高等学校 の 村本さん・山野さんが参加されます。
- 本日例会終了後、第3回クラブアッセンブリーを4階 末広の間にて開催します。
- 次週 7/25 の例会は新年度親睦夜間例会です。午後 6 時より魚清にて開催します。
- 例会変更のご案内が届いています。週報あづまをご覧 ください。

## 幹事報告(中根匡規君) 7/25

- 7/26 会員増強セミナーが名古屋国際センターにて開 催され、黒井委員長・幹事中根が出席します。
- 7/28 岡崎 RAC 例会が開催され、清水委員長が出席 されます。

- 7/30 第 1 回地区社会奉仕委員会がガバナー事務所に て開催され、宇野地区社会奉仕委員が出席されます。
- 7/3 地区内クラブ危機管理セミナーがJRゲートタワ ーにて開催され野村ロータリー情報委員長が出席され
- 次週 8/1 の例会は長瀬楽人会をお迎えして会場 4 階 「末広の間」にて開催します。又、例会終了後、ロー レライにて第6回理事会、続いて第1回クラブ戦略委 員会を開催します。
- 日本のロータリー100 周年記念ピンバッジの案内が 届いています。(ロータリーの友6月号参照)
- 第 7 回ワールドフード+ふれ愛フェスタ広告協賛のお 願いが届いています。
- おかざき世界子ども美術博物館より「不思議の森の3 Dトリックワールド展」のご案内及び招待券が届いて います。ご希望の方はお申出ください。(先着順2名)

ビジター報告

7/18 ありません

7/25【サイン受付】40名

出席委員会 7/18 の出席率 87.27%(欠席 7 名) (7/4)修正出席率 100%(欠席 0 名) 7/25 の出席率 84.62%(欠席 8 名) (7/11)修正出席率 100%(欠席 O 名)

# **米山奨学委員会 7/18** 小銭寄付のお願い .コニコ委員会 7/18

- ◎ 近藤金作君 社会奉仕委員長の柴田敏光君、青少年奉 仕委員長の西脇謙二君 本日の卓話宜しくお願いいた します。
- ◎ 足立汎和君 本日クラブアッセンブリー早退させて いただきます。
- ⊕ 小林清文君 中川さん有難うございました。
- 岩崎靖彦君 南の島で体験ダイビングが出来ました。

- ◎ 西脇謙二君 本日青少年奉仕卓話をさせていただき ます。宜しくお願いします。
- ◎ 清水幹良君 先週の「ひよどり会」総会盛況でした。 有難うございました。
- ◎ 鈴木圭介君 お久しぶりです。
- ◎ 神谷浩君 いよいよ来月からソフトボール練習始め ます。始める予定です。岡田監督お願いします。
- ◎ 三浦泰廣君·生駒尚久君 皆出席を喜んで。
- ⑤ 長坂勲君·新浪勝也君·小木曽進 二コに協力します。
- ◎ 本日参加の新旧理事役員委員長の皆様より 就任・退 任しました。

# コニコ委員会 7/25

◎ 本日ご参加の皆様より二コにご協力いただきました。

8月の例会予定		
例会予定	例会会場	内容
8/8(木)12:30~	岡崎市竜美丘会館「501」	「外国人雇用の現状について」大野俊介様
8/15(木)	_	定款第8条1節の規程により休会です。
8/22(木)	_	定款第8条1節の規程により休会です。
8/29(木)12:30~	岡崎市竜美丘会館「501」	「相手をやる気その気にさせるコミュニケーションスキル」岡村安来子様

クラブ例会変更・休会のお知らせ			
変更予定日	RC名	サイン受付場所	
8月2日(金)	安城	定款第8条第1節の規定により休会	
8月6日(火)	岡崎城南	岡崎ニューグランドホテル1階 17:30~18:30	
8月6日(火)	豊田中	名鉄トヨタホテル 1 階 17:00~18:00	
8月8日(木)	愛知三州	暮らしの杜 葵ホール 1 階階段室前 18:00~18:30	
8月12日(月)	豊田西/豊田三好/刈谷	定款第8条第1節の規定により休会	
8月13日(火)	岡崎南/岡崎城南/豊田中/西尾	定款第8条第1節の規定により休会	
8月14日(水)	岡崎/豊田東/知立/碧南/三河安城	定款第8条第1節の規定により休会	
8月15日(木)	豊田	定款第8条第1節の規定により休会	
8月16日(金)	安城/西尾 KIRARA	定款第8条第1節の規定により休会	
8月26日(月)	豊田西	名鉄トヨタホテル 1 階フロント前 11:30~12:30	
8月26日(月)	豊田三好	定款第8条第1節の規定により休会	
9月10日(火)	岡崎城南	岡崎ニューグランドホテル1階 17:30~18:30	
9月10日(火)	西尾	西尾信用金庫中央支店 204 号室 11:30~12:30	
9月13日(金)	西尾 KIRARA	西尾信用金庫中央支店 203 号室 11:30~12:30	

## 【参加報告】 地区会員増強セミナー 2019/7/26(金)

地区会員増強セミナーが名古屋国際センターにて開催されました。伊藤ガバナー、地区幹 事に加え神野第2地域コーディネーター(パストガバナー)も急遽出席されました。理論的 には①戦略計画 ②問題認識 ③親睦・維持・改革 ④PR広報 ⑤増強活動の説明があり、ま た成功事例として●RC 三種の神器 ●オープン例会 ●テーブルインフォメーション ● フォローレター ●入会費軽減 ●アプローチの見える化、などがありましたが現状ではタ ーゲットリスト(一元管理)の作成からの"しつこい"ほどの電話やメールなどでの連絡が 効果があるとの事。当クラブにおいても「会員増強・会員維持」の重要さをご理解の上、 「楽しいロータリーライフ」を目指して参りましょう。



幹事 中根匡規